## Hallenfußballturnier am 25.3.2019 in Neckarsulm

Frohgelaunt fuhren wir, 8 Schüler, zum Fußballturnier nach Neckarsulm. Diesmal war kein Stau auf der A6, deshalb waren wir, sehr pünktlich, mit einer guten hochmotivierten Mannschaft angekommen. Für zwei Spieler sollte es leider das letzte Hallenturnier werden. Schade!

Unser erstes Spiel gegen die Steinsbergschule aus Sinsheim konnten wir mit 5:2 gewinnen, der erste Druck war nun weg. Im zweiten Spiel trafen wir auf die Kaywaldschule aus Lauffen. Ein relativ ausgeglichenes Spiel, was sich auch im Ergebnis zeigte 2:2. Unser letztes Spiel in der Vorrunde konnten wir wieder für uns entscheiden, mit einem 3:1 gegen die Paul Meyle Schule aus Heilbronn. Damit war die Vorrunde beendet.

Aus der Vorrunde gingen wir ganz knapp als Erster hervor. Lauffen hatte die gleiche Punktzahl, aber mit 8 Treffern und 3 Gegentoren, stand uns durch das bessere Torverhältnis, 10 Treffer und 5 Gegentore (leider zwei Eigentore), der erste Vorrundenplatz zu.

Im Finale mussten wir gegen die Astrid Lindgren Schule aus Neckarsulm antreten, eine starke Mannschaft. Leider war das erste Tor von Neckarsulm ein Eigentor. Sie hatten danach etwas die Orientierung verloren. So konnten wir weitere zwei Tore erzielen. Neckarsulm konnte noch zum 3:2 anschließen. Unser weiteres Tor zum 4:2 wurde nicht anerkannt. So blieb es spannend bis zum Ende. Mit 3:2 ging der Sieg schließlich an uns. Ein Unentschieden wäre auch schön gewesen, so wäre es zum Siebenmeterschießen gekommen. Dies hätte die Spannung erhöht und den Gastgebern wäre noch die Chance zum Sieg geblieben.

Ein schönes Turnier ging zu Ende und wir bedanken uns ganz herzlich für die Organisation.



Unsere Siegermannschaft



Die Finalgegner Graf von Galen Schule und Astrid Lindgren Schule.